

KUMAGAYA SOUTH
Rotary Club of
Saitama RI
Dist. 2570

President : Masayuki Tanazawa
Secretary : Chieko Ueno
Hotel Garden Palace
Sayada3248-1 Kumagaya shi



2022. 5. 25

No. 22



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

Shekhar-Mehta
RI President,2021-22
Masahiro Mizumura Governor
RI Dist 2570

熊谷南RCテーマ

魅力ある熊谷南ロータリークラブへ

第1052回例会 会報 「クラブ協議会」



委員会の皆さまお疲れ様でした。

本日のプログラム 6月1日(水)
創立25周年記念例会

会長の時間



会長 棚澤 正行

皆さん今晚は、先ずは良いお知らせです。今日皆さんにお配りしたロータリーの友5月号右から開いた24ページにロータリーアットワークに「新聞チラシでクラブをPR」というタイトルで私の原稿そのまま載せて頂きました。そうしたところ事務局にFAX、メール、電話が地方のクラブからありました。山形南ロータリークラブ会長からは長文で来ましたので紹介します。

引用

回覧いたします、ご覧になって下さい。

報告です、5月17、18日と親睦旅行で山形の「銀山温泉」に行ってみりました。行は米沢の上杉神社観光、帰路には旧山形県庁の「文翔館」で観光しましたが、バスは片道8時間近く乗っていました。ほぼずっとお酒が飲める方達は飲み続けておりました。新幹線だと他の乗客に気を遣い話がしづらいのですが、今回は十分親睦が計れたと思います。あと、料理も美味しく「夜の銀山温泉」は素晴らしかったです。あの旅行好きの小野寺会員が「銀山温泉」にしてくれてありがとうとおっしゃってました。今回の親睦旅行は金沢に次いで用旅に成ったと思います。参加の皆様お疲れ様でした。

23日月曜日に岡本実行委員長と南口の時計台の設置に立ち会いました。

18,000,000円の銀座通りの時計とは違った趣のセンスの良い時計台です、明日の除幕式楽しみにして居て下さい。熊谷市長、本気の時にしか着ない白いスーツの熊谷駅長が駆けつけて頂けます。プロカメラマンによる記念写真の撮影が有りますので皆様のご参加お待ちしております。

以上会長の時間とさせていただきます。

幹事報告



幹事 植野 智恵子

1. 地区より
 - *国際ロータリー日本事務局経理室より 2022年5月RIレート 130円
 - *地区研修・協議会 YouTube 配信について
 - *2022年規定審議会報告書
 - *第5回ロータリー財団委員会勉強会
 - *ハイライトよねやま 266
 2. 熊谷市より
 - *寄附の受入れについて(お礼)
 3. 熊谷青年会議所より
 - *一般社団法人熊谷青年会議所創立70周年記念式典のご案内
 4. 熊谷南ロータリークラブ
 - 第1049回・1050回会報
- 以上が届いております。

委員会報告

● 出席報告

例会日 5月25日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
25	15	10	0	60%

● ニコニコBOX

棚澤正行会長・植野智恵子幹事

皆様こんばんは。先日は親睦旅行ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。又、新井会員より多分なるお心遣いを頂戴いたしました。ありがとうございます。今日も最後までどうぞよろしくお願い致します。

す。

岡本庄一郎会員

明日 11 時は、時計台寄贈式です。皆さん、御参加ください。市長、駅長もご臨席して下さいます。

6 月 1 日の記念例会も出席願います。

新井正一会員

お世話様です。良い季節になりましたので、農業の野菜作りも本格的になりました。

植竹知子会員

山形旅行お疲れ様でした！土日は伊香保へ行き、さすがに先週は疲れしました！！ ことなちゃんのポスター、ウクライナへ寄付するそうです。1,500 円お付き合いくださいませ。

渡邊藤男会員

本日宜しく願い致します。

清水保人会員

旅行お疲れ様でした。本日よろしく願い致します。

鈴木聡会員

こんばんは。暑い日が増えてきました。皆様、体調を崩さないよう、気を付けて下さい。

石井一則会員

棚澤会長・植野幹事、あと 1ヶ月がんばって下さい。

クラブ協議会 地区協の報告と一年を顧みて



熊谷南ロータリークラブ

会報・広報 (IT) 委員会 川岸勝・植竹知子

TEL 048-522-6143 FAX 048-522-6153

E-mail: ksr@kumagaya-south-rc.com

<http://kumagaya-south-rc.com/>



時計台除幕式埼玉新聞に取り上げいただきました。

今年には体長約15坪のアユ、約25匹(約600〜700匹)を児童たちが優しく川に放した。

放流前には、同機構の井盛康行総務課長と、同組合の松本泉代表理事が、ダム役割やアユの生態について解説。今後の梅雨、台風シーズンに備え、児童たちに「大雨の時にダムから水を流す際は、川沿いに設置したサインやスピーカーが鳴るので、川に近づかないように注意してほしい」と呼びかけた。(中野春夫)

熊谷駅南口に時計台を寄付

熊谷南RC25周年で

熊谷南ロータリークラブ

八幡宮の奉行人になってい

1199)年、頼朝の死去して「蓮西(れんさい)」の後も北条時政や大江広元に鎌倉幕府の要職に就いて出家してからのものとみられ南北朝時代(1343)とされている。

榎盛長が創建したといわれている。本堂内に奉納は木製で坐高75センチ。右手に扇子、左手に念

(RC、棚沢正行会長)は26日、熊谷市桜木町の熊谷駅南ロータリーで、時計台除幕式を行った。

同RCの創立25周年を記念して実施。過去には熊谷駅東口にも時計台を寄贈しており、市民からも好評で、南口にも寄贈することにした。

同RC副会長で25周年実行委員会の岡本庄一郎実行委員長(79)は「かつて南口には何もなかったが、すこく発展してきた。愛される時計台になれば」とあいさつ。関係者らがさくらをデザインした時計台を除幕し、小林哲也市長が棚沢会長(62)に感謝状を贈呈した。(桜井和憲)



除幕式で披露された時計台。26日午前、熊谷市桜木町の熊谷駅南口ロータリー。